



L'éducation aux médias dans le second degré

publié le 18/01/2009 - mis à jour le 19/01/2009

Rapport de la DEPP, novembre 2008.

Descriptif :

Qui sont les porteurs de projets et les pratiques d'éducation aux médias dans les collèges et lycées en 2006-2007

A la demande du [Clemi](#), [la DEPP](#) (Direction de l'Evaluation, de la Prospective et de la Performance) a interrogé 2000 enseignants de collèges et lycées durant l'année scolaire 2006-2007, pour connaître les pratiques d'éducation aux médias déployées dans les établissements.

Finalités civiques, pratiques disciplinaires, participation à la Semaine de la presse sont les principales actions mises en exergue.

L'importance du rôle de l'enseignant-documentaliste est soulignée.

- [Présentation sur le site du ministère](#)
-  [L'éducation aux médias dans le second degré](#) (PDF de 93.1 ko)
Notes d'information - D.E.P.P - N°08.31
novembre 2008



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.